



MEDIOS GENERALES

“Vending”

Att. Dirección RSH.

Hace varios meses se nos informó de una subida de los precios en las máquinas de vending ligado a la subida del IPC, hasta aquí algo completamente entendible. Lo que es completamente **incomprensible e inaceptable** es el servicio que la empresa **Selecta** está dando desde entonces. Maquinas fuera de servicio, sin productos, sin bebidas, tragando monedas, es el día a día en los diferentes puntos de expedición a lo largo de las naves y turnos, causando un malestar generalizado en todos los usuarios de este servicio.

Desde el SIT-FSI hemos puesto en conocimiento del responsable de medios generales dicha situación en infinidad de ocasiones, pero lejos de mejorar, semana tras semana sigue la misma degradación del servicio.

Es necesario que de una vez por todas se tomen las medidas necesarias e inmediatas para corregir esta situación y ofrecer un servicio de vending en unas condiciones óptimas.